



die Gewissheit hat, dass sein Beitrag der Gemeinde buchstäblich bis in alle Ewigkeit helfen wird: in jedem Jahr dürfen laut Stiftungsrecht nur die Zinsen verwendet werden, das Kapital der Stiftung bleibt erhalten und wächst mit jeder Spende an - sozusagen fast eine transzendente Maßnahme. Für beide Initiativen werden noch Begeisterte und Begeisterte gesucht: z. B. zum planenden Konkretisieren, zum Sammeln von weiteren Ideen, zum Ansprechen von potentiellen Spendern und nicht zuletzt zum Verwalten der Gelder in den Gremien der Stiftung.

Ohne Ihre Hilfe wird es nicht gehen!

Es sind Zeiten angebrochen, in denen die Gemeinde aktiver werden muss. Bitte helfen Sie mit und verändern Sie die Chancen und das Gesicht unserer Gemeinde.

Bitte sprechen Sie unser Pastoralteam an oder melden Sie sich im Pfarrbüro in der Jokuschstraße 12, Tel. 66 400-0.

Zusätzlich sind Einsparvorschläge aller Art und Reife unabhängig von der Wahrscheinlichkeit ihrer Umsetzung hochwillkommen. In Zeiten, in denen vieles in unserer Welt quer läuft, muss auch Querdenken erlaubt sein. Also, keine Hemmungen. Mich erreichen Sie z. B. in meinem Büro im Pfarrhaus von St. Joseph und Medardus oder unter 66 400-30.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie ohne das Vorstehende zu verdrängen, sich in den nächsten Wochen auf das Wesentliche besinnen können - und das dreht sich ja zum Glück ganz und gar nicht um Geld ...

Ihr Verwaltungsleiter
Stefan Hoffmann